



EFE

Llegada. Mexicanos que salieron de Israel, ayer, en Madrid, España.

VAN POR MÁS

Ya en Madrid, primer grupo de mexicanos desde Israel

El primer avión de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), que transportó 158 mexicanos desde Tel Aviv, Israel, aterrizó en Madrid, España, consolidando así el puente aéreo para el rescate de connacionales.

Quirino Ordaz, embajador de México en España, los recibió en el aeropuerto de Barajas.

A través de sus redes sociales, la canciller Alicia Bárcena celebró la primera llegada cargada de mexicanos que fueron rescatados de Israel para ser llevados a Europa.

“Emocionada de confirmarles que ya está en Madrid el primer

158

PERSONAS

de México, incluidos un brasileño y un venezolano, fueron transportados.

grupo de personas mexicanas que salieron de Israel en el puente aéreo de los vuelos de Sedena; en seguida volvemos a Tel Aviv por el resto para traerlos a casa”, sentenció.

Por otra parte, la Cancillería anunció que se les dará facilidades a los mexicanos que acaban de llegar a España, toda vez que tendrán que buscar la manera de llegar a tierras mexicanas por sus propios medios.

“La embajada de México en España gestionó un precio preferencial a connacionales del puente aéreo, para asientos en los vuelos Madrid-México con la aerolínea Iberia”, expuso. —Pedro Hiriart